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Enviado 21 March, 2022 09:26 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
  
Nombre De La Propuesta 

Construcción cubierta pista deportiva Valgranda con ubicación en referencia catastral 
3375906TP6237N0001IJ 

  
Descripción Detallada 

En la finca con referencia catastral 3375906TP6237N0001IJ en Valgranda se ha 
proyectado para próxima construcción una pista deportiva con equipación de futbol, 
balonmano o baloncesto. En esta nueva pista no se ha proyectado la construcción de 
una cubierta para la cancha, la construcción de una boina o cierre total de la cancha 
es esencial para que la ciudad cuente con una pista segura y con uso en la zona de 
Valgranda al 100%. Los futuros usuarios de la pista pueden sufrir lesiones debido al 
pavimento mojada en este tipo de canchas, además actualmente como norma general 
los ayuntamientos, colegios, y clubs tienden a construir cubiertas por seguridad, 
comodidad de los usuarios y para que su uso sea generalizado con un alto aforo de 
usuarios. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

El deporte en el barrio y en todo el concejo es y será esencial en la vida de los 
ciudadanos de Avilés, si se construye una cubierta la pista realmente será viable 
deportivamente hablando, económicamente viable para las entidades que la gestionen 
y segura para los usuarios evitando lesiones cuando el piso este mojado. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los deportistas de Avilés de todas las edades, y mas concretamente los 
deportistas jóvenes evitándole lesiones y que puedan disfrutar de un deporte seguro. 
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Enviado 21 March, 2022 09:28 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Parque de perros (Parque de Ferrera) 

  
Descripción Detallada 

Disponer de una zona vallada dentro del Parque de Ferrera donde pueda haber perros 
sueltos. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 3: El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Mejoraría el tránsito de la gente, dentro del parque y haría que la ciudad dispusiese en 
el centro de la misma (y no en las afueras), de un parque de perros. 
Pondría a la ciudad a la altura de otras múltiples ciudades que disponen de este tipo 
de parques en el centro de la misma. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

1. Personas con perro: muchas de las personas que tienen perro y viven en el centro, 
no tienen un sitio donde soltarlo con seguridad sin riesgo a que pueda escaparse. 
2. Personas sin perro: estas personas se verían beneficiadas al no cruzarse con 
perros sueltos en medio del parque. Situación que se produce diariamente al no 
disponer de ese tipo de parque. 
3. Corredores: al no existir este parque, muchos perros andan sueltos e incomodan a 
gente que usa la senda para practicar deporte. 
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Enviado 21 March, 2022 09:41 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Construcción nuevo Complejo deportivo en Avilés en Valgranda, referencia catastral 
3375906TP6237N0001IJ de una nueva piscina para Avilés. 

  
Descripción Detallada 

Avilés requiere de nuevos complejos deportivos para que sea accesible para todos los 
ciudadanos practicar deporte en Avilés, Valgranda es una zona creciente en la ciudad 
y requiere de nuevos espacios deportivos, la propuesta es la construcción de un nuevo 
complejo donde están los huertos que incluya PISCINA, parking y cafetería que 
uniéndolo a la pista de nueva construcción que va a ser ejecutada en esa misma finca 
supondría un desahogo en las instalaciones ya existentes de Aviles. Los huertos 
podrían trasladarse por su fácil construcción a otra ubicación. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Los ciudadanos están cansados de colas interminables para las actividades acuáticas, 
muchas veces quedándose sin plaza, piscinas muy concurridas impidiendo el 
desarrollo de la actividad, y la necesidad de irse a instalaciones privadas de pago por 
no haber la suficiente oferta deportiva acuática en Avilés. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los ciudadanos de Avilés, mejorando su salud gracias al deporte. 
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Enviado 21 March, 2022 13:29 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Zona infantil en paseo de la ría 

  
Descripción Detallada 

Creo que sería buena idea poner una zona infantil con columpios y demás en el paseo 
de la ría, a la altura de las baterías, en la margen derecha de la ría según se va hacia 
Llaranes, Trasona, La Marzaniella y demás. Por ahí hay trozos grandes de césped que 
están sin utilidad ahora mismo. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre 
  
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

El ocio de los niños. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Los niños que fueran por allí de paseo y también sus acompañantes.
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Enviado 21 March, 2022 15:14 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Alumbrado publico 

  
Descripción Detallada 

Sustitución del alumbrado público por alumbrado led en el barrio de Garajes. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La iluminación al igual q el gasto publico 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Vecinos del barrio de Garajes
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Enviado 21 March, 2022 16:35 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Luces led 

  
Descripción Detallada 

Lo más idóneo sería cambiar el alumbrado por farolas led, ahora sería un gasto pero a 
la larga sería un ahorro 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Aparte de la iluminación, mejoraría el acceso desde el barrio de Garajes a la estación 
de Feve de Llaranes 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los vecinos respecto al alumbrado y todas las personas que utilizan el 
transporte público en relación al acceso a la estación de Feve. 
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Enviado 21 March, 2022 16:39 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Sustitución alumbrado por led 
Plazas aparcamiento 

  
Descripción Detallada 

Las plazas se aparcamiento aunque se pintaron hace relativamente poco no están 
adecuadas a las medidas de los coches actuales, además, cada vez hay más 
vehículos por domicilio y no hay plazas suficientes para todos. Sería ideal habilitar 
alguna zona más para aparcar 
Sustitución alumbrado por led. Las farolas tienen muchos años (la mitad no funcionan) 
y al pasarse a led se mejorían los costes y la estética del barrio 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Siendo un barrio de más de 50 años la sustitución del alumbrado no daría la sensación 
de dejadez que ahora mismo tiene 
El tema de "repintar" las plazas de aparcamiento y habilitar más plazas, lo mismo 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Los vecinos 
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Enviado 21 March, 2022 20:24 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Aprovechamiento de zona degradada en el cruce de heros con gaxin. 

  
Descripción Detallada 

En ese cruce hay una zona al lado de la arboleda llena de suciedad que incluso se usa 
de vertedero. 
Podría hacerse una cancha multideporte con una zona de merendero aprovechando la 
futura senda peatonal, así podrían pasar el día allí familias con niños 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Mejoraría el aspecto de la zona daría una zona recreativa muy cerca del centro y con 
mucho tránsito de peatones y ciclistas. Muchas familias podrían ir con sus hijos en bici 
y pasar allí un rato. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Los vecinos de la zona además de todos los que utilicen la futura senda ciclista y 
peatonal. Proporcionaría muy cerca del centro una zona de esparcimiento familiar 
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Enviado 21 March, 2022 23:08 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Parque infantil con cubierta de cristal. 

  
Descripción Detallada 

Parque infantil ubicado bajo cubierta de cristal que permita el paso del sol y la 
protección en días de lluvia. De forma circular, de aproximadamente 14 m de radio y 
con diseño similar al visto por la que suscribe la propuesta en la localidad de Castro 
Urdiales, pudiendo aportar fotos. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Un espacio donde los niños y niñas podrían disfrutar del juego y la actividad física al 
aire libre en días de lluvia y mal tiempo. Además, los materiales y estructuras del 
parque tendrían mayor durabilidad y menor mantenimiento al estar cubiertos. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Familias con hijos e hijas de hasta 12 años. 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
IMG_20220228_195608.jpg, IMG_20220228_195611.jpg, IMG_20220228_195314.jpg,
 IMG_20220228_195251.jpg, IMG_20220228_195257.jpg  
  
IMÁGENES EN CARPETA  
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Enviado 22 March, 2022 15:33 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Aplicación de asfalto fonoabsrobente en la C/ Fernando Morán 

  
Descripción Detallada 

Con el fin de contribuir a la reducción del ruido generado en esta calle y contribuir al 
bienestar ciudadano propongo el asfaltado de la C/ Fernando Morán con pavimento 
fonoabsorbente. Cabe recordar que se trata de una calle con una elevada intensidad 
de tráfico, con dos carriles por sentido, con un centro educativo a pie de carretera y 
con una elevada densidad residencial, siendo además puerta de acceso a una zona 
verde municipal. Su asfalto actual se encuentra gastado (liso) y posiblemente supere 
los 15 años de antigüedad. El asfalto fonoabsorbente (ya aplicado en otras ciudades) , 
reduce muy considerablemente el ruido exterior generado por la rodadura de los 
vehículos (el ruido de las rodaduras tiene un peso cada vez más creciente sobre el 
total de ruido generado por los vehículos al verse reducida la sonoridad de los motores 
según evolución) y genera además una percepción totalmente distinta de las calles 
que se ven beneficiada de su aplicación. A su vez, podría ser una "experiencia piloto" 
con el fin de valorar su resultado y aplicación a otras zonas de la ciudad. Gracias. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Bienestar general / descanso / calidad de vida. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Toda la ciudadanía.
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Enviado 22 March, 2022 15:49 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Cambio de sentido en los aparcamientos en batería en Avda. San Agustín 

  
Descripción Detallada 

Dado el volumen de tráfico de esta calle, con aparcamientos en batería a ambos lados 
de la calzada, se propone el cambio de sentido de los mismos para mejorar la 
circulación y fluidez del tráfico. Facilitaría el aparcamiento, la salida del mismo (se 
saldría hacia delante incrementado la visibilidad), incrementa la protección 
especialmente de menores (debido al sentido de apertura de las puertas, que hace 
que se salga hacia la acera), mejoraría la seguridad en las labores de manipulación de 
carga en el vehículo (el maletero queda en el lado de la acera y no en la carretera). 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Agilidad en el tráfico, seguridad de ocupantes del vehículo. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Ciudadanía en general, concretamente conductores. 
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Enviado 22 March, 2022 16:57 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
  
Nombre De La Propuesta 

1.- Hacer circulación de los coches en una sola dirección. 
2.- Construcción de pasarela de madera en lado derecho contra las vías de Renfe. 

  
Descripción Detallada 

1.- Se trataría de hacer de dirección única para los vehículos (en la dirección más 
conveniente), el tramo comprendido desde la Plaza de la Estación y Rafael Suárez de 
Villalegre, hasta el barrio de La Espina por el paso a nivel de Renfe. 
2.- Construcción de pasarela de madera (apróx. 70 mts ), por el lado de las vías de 
Renfe desde la salida del aparcamiento hasta las barreras del paso a nivel. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Se trata de una mejora importante tanto para la circulación de vehículos que en 
ocasiones se forman atascos al encontrarse dos vehículos y no ceder el paso y más 
aún para los viandantes que tienen que salirse de la carretera por el atasco,con el 
consiguiente peligro. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Los usuarios de los vehículos y sobre todo las personas la mayoría gente de edad y 
jubilados que es su lugar diario de paso para ir a la Toba y al paseo fluvial "todos los 
días". 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
IMG20220322111152.jpg, IMG20220322111217.jpg, IMG20220322111342.jpg, IMG20
220322111405.jpg, IMG20220322130319.jpg, IMG20220322130340.jpg  
 
IMÁGENES EN CARPETA  
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Enviado 23 March, 2022 12:54 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

ACONDICIONAMIENTO PASO LARRAÑAGA PARA REDUCIR RIESGOS 
ATROPELLOS A "0" Y MAXIMIZAR BELLEZA DEL ENTORNO. MEJOR 
ACCESIBILIDAD A LA RÍA. 

  
Descripción Detallada 

El paso de Larrañaga para coches pienso que no es necesario por los siguientes 
motivos: 
De Avilés hacia sentido autopista, no existe. 
De Avilés hacia sentido ría-San Juan, tampoco existe. 
De Autopista hacia centro Avilés, tampoco existe. 
De la ría -San Juan, hacia Avilés centro, es el único sentido en el que se utiliza, 
excepto ahora que estamos de obras. 
Pienso que es un buen momento para darnos cuenta de que no hace falta que pasen 
coches por ahí, ya que solamente con desviarse unos metros más atrás, por la zona 
del San Félix, se accede a Avilés Centro. 
Nos olvidaríamos para siempre del soterramiento de las vías, carísimo y muy 
complicado. Es un tema enquistado y carísimo que no tiene ningún sentido en los 
tiempos que vivimos. 
Nos olvidaríamos para siempre de accidentes de peatones atropellados. 
Se podría cerrar definitivamente al paso de coches, y dejando solamente una especie 
de "puente grapa" peatonal. Del estilo de la que está en la antigua plaza del pescado, 
pero más pequeña, más estrecha, y construida en sentido paralelo a las vías para 
minimizar impacto y costes. 
El resto de la zona se protege con zona verde, bien sencillo, autóctono, hiedras, 
plantas, murales pintados, etc. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 3: El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Reducir número de atropellos peatonales a cero "0". 
Mejora de la imagen a la entrada de Avilés. 
Más fácil acceso peatonal para paseos, y deporte por la ría, 
Mejor acceso al Niemeyer desde Larrañaga. 
El impacto visual desde el parque y desde el Niemeyer, cambiaría radicalmente por 
esas nuevas zonas protegidas, verdes, murales... 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Peatones, deportistas, discapacitados, TODOS LOS CIUDADANOS DE AVILÉS. 
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Enviado 23 March, 2022 12:59 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
ASOCIACIÓN DE VECINOS EL HÓRREO (CARBAYEDO-BUENAVISTA)  
Cargo 
PRESIDENTE  
 
Nombre De La Propuesta 

ACCESIBILIDAD CENTRO SOCIOCULTURAL DEL CARBAYEDO 

  
Descripción Detallada 

Al local donde se ubica el Centro Sociocultural del Carbayedo (C/Dr. Marañón, 16, 
bajo/sótano), sede de varias asociaciones (A.VV. El Hórreo, Grupo Esbardu, Grupo de 
Gaitas Villa de Avilés, Asociación de Espondilíticos Anquilopoyéticos, Grupo folk 
Pleamar), sólo se puede acceder a través de una larga y empinada escalera, por lo 
que las personas con dificultades de movilidad tienen complicado, si no imposible, 
acercarse a dichas entidades. El progresivo envejecimiento de la población del barrio 
hace que cada vez más gente deje de acudir al Centro. Por ello, vemos necesaria la 
instalación de un sistema que facilite la accesibilidad, bien sea una plataforma 
salvaescaleras apta para silla de ruedas o, si no hubiese espacio suficiente para la 
misma, al menos una silla salvaescaleras. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 2: Miranda, La Carriona, Polígono de la Magdalena y Carbayedo 
  
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Como ya hemos señalado, mejoraría la accesibilidad del Centro y las posibilidades de 
todo tipo de personas de acudir al mismo. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Se beneficiarían no sólo los socios de las entidades con sede en el Centro, sino 
también todos los vecinos del barrio, en especial los de movilidad reducida y las 
personas mayores, a la hora de poder asistir a las iniciativas de la Asociación de 
Vecinos y/o acudir a sus oficinas para trasladar sugerencias, quejas, problemática, 
etc., ya que cada vez más gente deja de hacerlo por la dificultad que supone la gran 
longitud y la excesiva inclinación de las escaleras de acceso. 
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Enviado 23 March, 2022 13:51 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
 
Nombre De La Propuesta 

Reacondionamiento zona Monte Cerrao. Eucaliptos. 

  
Descripción Detallada 

Se trataría de acondicionar la zona situada en la recta de Heros donde eucaliptos. 
Actualmente se siguen tirando escombros y esta muy abandonado. 
Se podría poner una pequeña zona deportiva con una canasta o porterías. También 
unos bancos o mesas. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Con la nueva senda que se va hacer esta seria una mejora más a la zona para unir 
más todavía esta zona a avilés de una manera lúdica y deportiva. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los vecinos como punto de encuentro y todos los que paseen por la zona, que 
no son pocos precisamente. 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
20220322_140714.jpg, 20220322_140805.jpg, 1648039853820191062582872049845
0.jpg  
 
IMÁGENES EN CARPETA  
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 26 

Enviado 23 March, 2022 15:12 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
  
Nombre De La Propuesta 

Mejora zona contenedores basura y reciclaje. 

  
Descripción Detallada 

La zona de basuras y contenedores de reciclaje en el Caliero delante de los números 
12 y 14 esta en condiciones pésimas normalmente por tener tierra debajo de ellos. 
Se demanda una plataforma de hormigón para que no aniden ratas ni otro tipo de 
bichos. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Zona más limpia por salud y visibilidad de todo el que pase por allí. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los vecinos de la zona. 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
1648044691729149092561557660185.jpg, 16480447237355389587121466711836.jp
g  
  
IMÁGENES EN CARPETA  
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 28 

Enviado 23 March, 2022 22:08 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
  
Nombre De La Propuesta 

Carril bici 

  
Descripción Detallada 

Un carril bici, en esas aceras ocupadas por grandes maceteros de hierro. Cuando se 
hacen las obras de estrechamiento de viales y se ensanchan las aceras se 
agradecería que se pensase en el carril bici. Si se busca promover la salud y el 
deporte, desde la infancia, sería una gran inversión. Ser referentes en el uso de la bici, 
dada la topografía favorable de nuestra ciudad, como lo son otras ciudades como 
Vitoria. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La movilidad, reducción de gases contaminantes, la realización de actividad física. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Ciudadanos en general dispuestos a usar la bicicleta como vehículo de trasnporte o 
deporte 
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Enviado 24 March, 2022 00:32 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Senda por el extrarradio 

  
Descripción Detallada 

Veo muy bien y necesario completar como tienen otras ciudades una senda que rodee 
toda la ciudad. Tanto para andar en bici como correr, como para caminar por ella. A 
día de hoy la hay por varias zonas pero debería extenderse a todas las zonas por las 
que se pudiera, tipo la Miranda saliendo a la zona del tanatorio.. Etc 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Mejora en infraestructuras. Facilitaría la movilidad a los ciudadanos. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los ciudadanos de la ciudad. 
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Enviado 24 March, 2022 13:09 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Parque Calistenia 

  
Descripción Detallada 

Un parque de Calistenia en la zona de Valgranda, junto a los huertos y el parque de 
perros 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Una nueva zona donde hacer deporte al aire libre, una nueva actividad deportiva que 
no tenemos en Avilés, muy cerca del campo de fútbol del Quirinal 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Los jóvenes y todas las personas cercanas al barrio del Quirinal y Valgranda que 
quieran practicar este deporte 
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Enviado 25 March, 2022 09:41 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
ASOCIACIÓN DE FAMILIAS DE ALUMNOS DEL COLEGIO PRINCIPADO  
Cargo 
Presidenta  
 
Nombre De La Propuesta 

Renovación parque Infantil de Camino de Cantos y zonas verdes cercanas al parque y 
al colegio. 

  
Descripción Detallada 

Renovación de los columpios y zona de juegos infantil del parque de Camino de 
Cantos que está junto al Colegio Principado y mejora de las zonas verdes que hay 
alrededor del colegio. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Una de las zonas de juegos y de ocio infantil que hay en el barrio del Nodo. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Los niños y las familias de la zona y del colegio principado. 
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Enviado 25 March, 2022 10:23 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

* ACONDICIONAMIENTO DE LA CALLEJA DEL RÁFAGA 
* CAMBIO DE PASO DE PEATONES ¿? 
* MEJORA DE ILUMINACION EN 
LA CALLEJA DEL RÁFAGA Y EN LA CALLE LA ESPINA 
* BANCADA DE BICICLETAS EN EL BARRIO DE EL POZÓN 

  
Descripción Detallada 

* ACONDICIONAMIENTO DE LA CALLEJA DEL RÁFAGA 
Se trata de una zona de paso muy utilizada que se encuentra en unas condiciones 
muy malas (socavones, maleza, suciedad...). No se ve la indicación de calle cortada, 
lo que hace que muchos coches intenten pasar por ahí desde Santa Apolonia para ir a 
La Toba viéndose luego atascados cuando encaran la parte final 
* CAMBIO DE PASO DE PEATONES ¿? 
El paso de peatones que se encuentra en la Calle Martinete, a la altura del número 14, 
donde la parada del autobús, es en extremo peligroso por dos motivos. 
1. Los coches que se incorporan desde la Calle La Toba y giran a la derecha hacia la 
Calle Martinete, no tienen visibilidad debido a un árbol y a los setos que rodean la 
zona verde. Todos los días hay algún percance en ese paso, además es muy 
concurrido pues se encuentra al lado del CP La Toba. 

2. Cuando el autobús hace la parada para recoger y dejar a personas, lo hace justo 
antes del paso de peatones, los coches adelantan al autobús para seguir su recorrido, 
esto se junta con la imprudencia de las personas que se disponen a cruzar mientras el 
autobús sigue parado. 

* MEJORA DE ILUMINACION ENTRE LA CALLE MARTINETE Y LA CALLE LA 
ESPINA 
Esa parte del barrio de Llaranes NO tiene iluminación. La farola que se encuentra al 
inicio de la Calle La Espina da muy poca luz a la zona, además siempre está apagada 
(enciende y a la hora se apaga). Es una zona por la que da realmente miedo a pasar y 
obliga a ir con la linterna del móvil. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre 
  
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Aparcamiento en la zona de Santa Apolonia. 
Carril bici en condiciones. 
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QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Los ciudadanos de la zona Sur de Avilés 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
paso-de-peatones-Martinete.jpg  
IMÁGENES EN CARPETA  
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Enviado 28 March, 2022 00:55 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

SUSTITUCIÓN DE LA TAPIA DEL PARQUE FERRERA DE LA AVENIDA 
CERVANTES 

  
Descripción Detallada 

La propuesta consistiría en sustituir la tapia o muro de piedra que delimita el Parque 
Ferrera por la Avenida Cervantes y uniformarla con el trazado de vallas o postes al 
igual que hay en la calle del Marqués. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Se trata de una obra relativamente sencilla que supondría dotar de una mayor 
visibilidad a uno de los principales puntos turísticos de la ciudad. Básicamente se trata 
de eliminar una barrera visual, consiguiendo un parque más diáfano con mayor 
sensación de amplitud tanto desde dentro como desde fuera. 
La intervención iría en línea con el espíritu de municipalización del parque en 1976, 
con el objetivo de que todos los avilesinos pudieran disfrutar de una propiedad que 
hasta el momento era privada. El muro de piedra es un vestigio de ese hermetismo y 
esa exclusividad, cuando el objetivo al hacer público el parque es justamente lo 
contrario. 
Finalmente, con esta intervención se eliminarían ciertas zonas y esquinas sombrías 
dentro del parque; una mayor cantidad de luz con barras paralelas en lugar del muro 
ayudaría a disuadir a algunos de aprovechar la zona para hacer sus necesidades. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Los principales beneficiarios serían de forma recurrente gran parte de la población de 
Avilés dado que es el parque más céntrico y concurrido de la ciudad. De forma más 
esporádica, los turistas y visitantes ocasionales que vienen a Avilés. 
Por otro lado y desde el punto de vista turístico, dado que la Avenida de Cervantes es 
una de las principales entradas de la ciudad, para el visitante es mucho más agradable 
a la vista ver el interior de un parque tan bonito como el Ferrera que un muro de 
piedra, lo cual redundaría en una mejor primera impresión. En definitiva, realzaría el 
valor de uno de los mayores activos de la villa, ahora que Avilés quiere posicionarse 
como uno de los principales destinos turísticos del norte. 
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Enviado 30 March, 2022 11:22 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Ocio deportivo Valgranda 

  
Descripción Detallada 

En la zona donde va a ir la pista deportiva, actualmente parque canino, hay un espacio 
que va a quedar libre y se le podría dar un buen uso. Desde la pista deportiva a la 
calle Camino de Valgranda hay una finca donde se podría poner una mesa de ping-
pong, algunas barras o a aparatos de gimnasia, bancos, fuente, etc... En el barrio 
necesitamos zonas de ocio deportivo para no tener que desplazarnos a otros sitios de 
Avilés.  

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Sin lugar a duda la ciudad necesita un carril bici para poder recorrerla. Existen y van a 
hacer nuevos tramos de carril bici, calle peatonales, etc... Pero no existe una conexión 
entre ellos. No se trata de poner carril bici en todas las calles de Avilés, ni mucho 
menos. Solo sería necesario un circuito, un recorrido conectado para poder 
desplazarte de un lugar a otro sin tener que ir por la carretera o las aceras. Sobretodo 
cuando vas con niñ@s. Ahí está el mayor problema y riesgo. No puedes ir por la acera 
por que soy adulto, pero el/ella tampoco puede ir por la carretera dado que es un 
enorme riesgo para niñ@s pequeñ@s. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todo el mundo sacaría beneficio: 
- se usaría más la bici 
- menos contaminación 
- más hábitos saludables 
- menor riesgo de atropello en la carretera 
- menor riesgo de atropello en la acera 
- atractivo turístico 
- etc.... 
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Enviado 30 March, 2022 15:47 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
  
Nombre De La Propuesta 

Conciliacion familiar para familias con personas con discapacidad 

  
Descripción Detallada 

Se podrian organizar tanto servicios de fin de semana o campamentos urbanos 
especificos para niños con discapacidad, en concreto mi hijo tiene autismo, para 
ofrecer un respiro familiar puesto que en los campamentos no los admiten. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 2: Miranda, La Carriona, Polígono de la Magdalena y Carbayedo  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La sobrecarga del cuidador de una persona con discapacidad, en este caso niño con 
autismo es algo que sólo las familias que lo tienen saben, no hay nada público que 
tenga en cuenta a estas familias. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

En la zona donde yo vivo que yo conozca hay al menos 8 niños con autismo, es un 
trastorno que cada vez se diagnostica más y que supone para las familias una 
sobrecarga de trabajo inmensa. 
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Enviado 31 March, 2022 10:06 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Habilitación de conexión peatonal/bicicletas a la senda fluvial del río Villa/Magdalena 
por la zona de La Luz 

  
Descripción Detallada 

Es necesaria la creación de aceras de uso peatonal y bicicletas, que conecten la 
senda fluvial a la altura del molino de La tabla con los barrios de La luz, Villalegre y El 
pozón. 

Debido al tránsito de viandantes que a diario hacen el recorrido desde dichos barrios, 
pasando por la calle camino de Luera que atraviesa el núcleo rural con dicho nombre y 
después La peña ó dirección el restaurante Los Sauces, para finalmente, llegar a la 
senda en el punto anteriormente mencionado. 
Esto sumado a los angostos viales que por ahí discurren ya que en varios puntos no 
poseen ningún tipo de arcén y añadiendo el tráfico rodado de vehículos (en la mayoría 
de puntos de este camino no pueden pasar dos), bicicletas, tractores y hasta 
camiones. 
Es cuestión de tiempo que ocurra algún percance, ya que además de lo anteriormente 
descrito se suma que en muchos puntos existen muros de piedras en mal estado, 
argallando en alguna ocasión al vial y elevando el peligro que conlleva transitar por 
este recorrido. 

*Todas las imágenes aportadas son del google maps en fechas anteriores a la senda, 
por lo que la afluecia de viandantes en la actualidad, es mucho mayor que la que se 
puede ver en dichas imágenes. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Mejoraría la seguridad vial de esa zona, haciendo un entorno más seguro y más verde, 
ya que animaría a más ciudadanos a transitar la zona. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los habitantes de los barrios colindates (La luz, El pozón y Villalegre) 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
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luera-1.jpg, Luera-2.jpg, Luera-3.jpg, Luera-4.jpg, Luera-5.jpg, Luera-6.jpg, Luera-
7.jpg, Luera-8.jpg, Luera-9.jpg, Luera-10.jpg, Luera-11.jpg, Luera-12.jpg, Luera-
13.jpg, Luera-14.jpg, Luera-15.jpg, Luera-16.jpg, Luera-17.jpg, Luera-18.jpg, Luera-
19.jpg, Luera-20.jpg  
 
IMÁGENES EN CARPETA  
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 48 

Enviado 31 March, 2022 10:23 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Nuevo PGOU 

  
Descripción  Detallada  

Debido a los años que tiene el actual PGOU(2006), con sus proyectos no realizados y 
caducados en el tiempo estipulado (10 años), así como la nuevos tiempos que vivimos 
con nuevas necesidades y tendencias, sería conveniente realizar un nuevo PGOU que 
se ajustara a estas nuevas necesidades para los ciudadanos en el concejo de Avilés, 
en la que se pudiera optar a un modelo de vida más verde y poder aumentar el parque 
de viviendas unifamiliares, ajustando a la nueva realidad y al perfil de los habitantes o 
de los posibles nuevos habitantes de Avilés, las superficies mínimas exigidas para 
edificar en determinadas zonas que actualmente se encuentran ya en núcleos rurales 
o bien están abandonadas por proyectos que no se llevaron a término ó que el entorno 
a cambiado y se pudiera revisar. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La ciudad se actualizaría con la nueva normalidad que vivimos pudiendo captar a 
nuevos habitantes para el municipio y/o habría inversiones particulares que mejorían 
las arcas municipales. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Ciudadanos y ayuntamiento 

  
  



 49 

Enviado 4 April, 2022 10:57 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Espejo de tráfico convexo cruce c/Narváez con c/Camino de la Luz 

  
Descripción Detallada 

Poner un espejo de tráfico convexo en el cruce de la calle Narváez para incorporarse a 
la calle Camino de la Luz, donde al girar a la izquierda desde Narváez, al ser curva, se 
hace difícil ver los coches que suben desde Camino de la Luz. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre 
  
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Giros hacia el Edificio La Estrella y sus garajes, así como la incorporación directa a la 
subida del Camino de la Luz o a la Travesía Francisco Orellana, o los giros hacia la 
pequeña zona donde se realizan los cambios de sentido para reincorporarse a calle 
Narváez. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Tendrán más seguridad además de los vecinos de ambas calles, los usuarios de los 
garajes, cualquier vecino que llegue buscando aparcamiento y quiera hacer un cambio 
de sentido volviendo hacia calle Narváez, así como cualquier vecino de Avilés o la 
comarca o visitante, que quiera llegar a la Ermita de la Luz o la zona de Lluera. 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
narvaez.jpg, narvaez2.jpg, narvaez3.jpg, narvaez4.jpg, narvaez5.jpg  
 
IMÁGENES EN CARPETA  



 50 



 51 



 52 



 53 

Enviado 4 April, 2022 15:43 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
 
Nombre De La Propuesta 

Mejora de seguridad vial en cruce de calle González Abarca con Avenida de la 
Constitución 

  
Descripción Detallada 

Este cruce es muy amplio para ser un cruce y seguramente pequeño para una 
rotonda, salvo los desplazamientos que se realizan desde y hacia Avenida de 
Constitución con González Abarca que se hacen con toda seguridad, las demás 
maniobras sobre todo desde González Abarca hacia Eduardo Carreño dá bastante 
inseguridad porque los vehículos que llegan desde La Plata y quieren girar hacia la 
Avenida de la Constitución, la mayoría se cruzan sin hacer la maniobra rebasando al 
que va en dirección contraria dando situaciones de inseguridad, incluso reacciones 
desagradables. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La ordenación de la circulación de este cruce porque aunque está regulado mediante 
semáforos es demasiado amplio. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los conductores que lo utilizan habitualmente, que son muchos 
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Enviado 5 April, 2022 04:34 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Mesas merendero paseo ría de Avilés 

  
Descripción Detallada 

Viendo que la gente cada vez más disfruta de su ocio en la zona del paseo de la ría, y 
viendo la necesidad del disfrute de los espacios abiertos, sobretodo tras la pandemia, 
sería más que interesante dotar de una zona de mesas tipo “área recreativa” con sus 
bancos, en el final del paseo de la ría junto a la zona más próxima a Llaranes. En los 
cierres perimetrales se puso de manifiesto la necesidad de la ciudadanía de tener 
lugares comunes integrados en la ciudad donde poder disfrutar al aire libre. El único 
área recreativa dentro de Avilés se encuentra en Valliniello y pese a la aprobación de 
su renovación, sigue abandonada. El paseo de la ría ha de ser un lugar de ocio y 
deporte. También sería interesante integrar maquinaria deportiva para todas las 
edades como se hace en otros parques y zonas verdes. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 3: El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Disfrute de la ciudadanía de un área en expansión y recuperación como es la ría 
deAvikés. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los ciudadanos. 
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Enviado 7 April, 2022 07:29 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
  
Nombre De La Propuesta 

Comedor en junio y septiembre 

  
Descripción Detallada 

Somos el único colegio que no tiene posibilidad de comedor en junio y septiembre, lo 
ideal seria tener servicio de atencion temprana tambien, pero con el seevicio de 
comedor ya por lo menos se facilita la conciliación algo más que ya que las familias 
que tenemos hijos con tea no podemos dejar a nuestros hijos con cualquier persona , 
tiene que tener conocimientos y por lo menos en el colegio los hay. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Mejoraria la conciliacion familiar para quienes tenemos un hijo con necesidades 
especiales que acuda al colegio san cristobal 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Las familias de hijos que van al colegio san cristobal 
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Enviado 7 April, 2022 20:39 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Servicio de atención temprana y comedor en el CPEE San Cristóbal 

  
Descripción Detallada 

Las familias que tenemos un hijo con una discapacidad importante que asocia una 
dependencia y necesidad de cuidados y supervisión directa, continua y permanente, 
nos enfrentamos a un día a día en ocasiones desolador. Es más difícil conciliar debido 
a la complejidad de cuidados que en muchas ocasiones impide dejar a nuestros hijos 
al cuidado de otras personas. A todo ello se suma que los q son usuarios de un 
colegio de educación especial en Avilés no disponen de servicio de atención 
temprana, tampoco de comedor en los meses de septiembre y junio. A diferencia de 
los alumnos que asisten al colegio ordinario,cuyos padres tienen resuelto el problema 
de la conciliación al sí disponer de los citados servicios. Para poder trabajar 
dependemos de ayuda externa (que no siempre es posible obtener), ya que no 
podemos cumplir con una jornada completa al iniciarse la jornada escolar a las 10h y 
finalizar en junio y septiembre a las 14h. A las dificultades asociadas a criar un hijo 
discapacitado y dependiente se añaden las económicas al no poder trabajar o tener 
que hacerlo en una jornada reducida. Es por ello por lo que solicito que en el CPEE 
San Cristóbal los alumnos dispongan de este servicio y sea un colegio que facilite la 
conciliación familiar y la igualdad de oportunidades tanto para los padres como para 
los alumnos. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La conciliación familiar y la igualdad de oportunidades de las familias y los alumnos 
usuarios del CPPE San Cristóbal respecto a las familias y los alumnos de los demás 
colegios de Avilés. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

La unidad familiar al completo, puesto que posibilitar la conciliación familiar evita la 
desigualdad económica y permite el acceso a determinadas terapias no financiadas 
por el sistema sanirario público cuyo objetivo es la inclusión en la sociedad de las 
personas discapacitadas. Avilés como ciudad inclusiva e integradora debería ser 
sensible con este tipo de alumnado y su problemática y las necesidades de sus 
familias. 
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Enviado 9 April, 2022 08:41 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
  
Nombre De La Propuesta 

Local para Avv Marapicu Villalegre. 

  
Descripción Detallada 

La Asociación de vecinos Marapicu de Villalegre lleva años con una oficina muy 
antigua, con alguna parte ilegal y encima ha recibido actos bandálicos. 
Si queremos que las asociaciones continúen funcionando tenemos que poner todo de 
nuestra parte para que aquellos que se dedican al voluntariado tengan los medios para 
seguir dedicándose a ello. 
Necesitan mínimo una oficia y una sala de reuniones amplia, así como un almacén 
donde poder acumular los objetos de las distintas actividades a realizar. 
La solución es o darles estos espacios en el antiguo ambulatori de Villalegre o la 
construcción de un espacio de asociaciones como el de la Luz. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Al fin tendrían un lugar en condiciones donde poder desarrollar sus actividades la 
Asociación de Vecinos de Villalegre. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los vecinos de Villalegre e incluso si el espacio tuviera una gran sala podría 
aprovecharse gente de la zona 1 ante propuestas tanto deportivas, como de ocio o 
culturales. 
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Enviado 9 April, 2022 08:52 
 

Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Servicio de Atención al Ciudadano. 

  
Descripción Detallada 

La utilización del antiguo Kiosko de la Plaza que pertenece al Ayuntamiento como un 
SAC igual que el que hay situado en la Plaza Mayor de Avilés. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Una comunicación más fluida y más comodidad para gente mayor o gente que trabaja 
de mañana y no puede ir al foco por la mañana. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Vecinos de Llaranes y el Pozón principalmente. También desatascaría sitios como el 
foco y ampliaría los horarios y facilidad a la gente para presentar papeleo. 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
Screenshot_20220409-084329_Maps.jpg  
 
 IMÁGENES EN CARPETA  
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 60 

Enviado 9 April, 2022 08:59 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
CO.FE.LLA.  
Cargo 
Vicepresidente   
 
Nombre De La Propuesta 

Seguridad en Fernández Ferrador 

  
Descripción Detallada 

Colocación de una valla en calle Fernández Ferrador con Rio Sella, es un lugar con 
riesgo a que alguien caiga de una calle a otra por que tiene un jardín en cuesta. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Seguridad para los viandantes 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Vecinos de Llaranes. 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
Screenshot_20220409-085446_Maps.jpg, Screenshot_20220409-085400_Maps.jpg  
 
 IMÁGENES EN CARPETA  
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Enviado 10 April, 2022 17:10 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Senda 

  
Descripción Detallada 

Realización de una senda que conecte el centro urbano con la playa de San Juan de 
Nieva para poder ir andando y/o en bicicleta sin estar tan expuesto al tráfico rodado 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Acceso a la playa sin necesidad de utilizar vehículos, sitio para caminar, similitud y 
prolongación del paseo de la ría 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Habitantes de Avilés que gusten de hacer ejercicio y no tanto de usar el coche para 
todo ni el transporte público, que tiene un precio considerable si son varios de familia. 
La atmósfera (menos contaminación) 
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Enviado 11 April, 2022 12:55 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Ubicación de un parque canino 

  
Descripción Detallada 

Solicito la construcción de un parque canino completo, debidamente vallado, con 
fuente acondicionada para mascotas, suficiente espacio verde, papeleras de residuos, 
zona de bancos y circuito de juegos. Propongo como espacio el parque “Del Río” en 
Villalegre o el parque de “La Luz”. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

En la zona 1 no hay ningún espacio habilitado para soltar mascotas, esto está 
suponiendo compartir espacios verdes y dar un mal uso de los mismos. Animales 
sueltos en espacios verdes, cerca de parques y zonas de paseo. La tenencia de 
animales de compañía está en auge y en Avilés apenas hay espacios habilitados y 
cercanos y con unas condiciones de mantenimiento optimas. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Se beneficiarían todos los ciudadanos. Teniendo espacios habilitados para mascotas 
se reducirían “altercados” por el uso incorrecto de otros espacios. Los propios vecinos 
dueños de mascotas se sentirían más tranquilos para poder pasear a sus animales de 
manera digna, soltándolos y socializando con otros canes (parte indispensable para el 
desarrollo de un perro). 
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Enviado 11 April, 2022 15:53 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Vallado zona infantil parque Luz Casanova 

  
Descripción Detallada 

Vallado zona infantil parque Luz casanova para evitar que los perros entren 
atravesandolo corriendo. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Que un perro suelto no se lleve a un niño por delante. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los avilesinos
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Enviado 11 April, 2022 19:57 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Optimización centros culturales, sociales y bibliotecas. 

  
Descripción Detallada 

Hay servicios inexistentes al ciudadano que se podrían suplir fácilmente porque las 
instalaciones y, en muchos casos, el material ya está adquirido. Servicios cuyos 
objetivos son muy amplios: culturización, socialización, compromiso, altruismo, 
sentimiento a una comunidad, apoyo psicológico, reciclaje, economía circular... 
Actividades como: ampliar el horario de la biblioteca infantil ¿por qué para niños de 0 a 
3 años no existe un espacio en los centros culturales? Un rincón de la biblioteca con 
estimulación para esta edad es esencial. Aparte de abrir la biblioteca infantil por las 
mañanas, no sólo en verano. Y utilizar las salas diariamente, hay mil opciones de uso. 
Potenciar el uso de salas para usos diversos, desde una reunión de jóvenes, clases de 
guitarra, manualidades, visionado de cine de culto, espectáculos para todas las 
edades: recitales de poesía, círculo de lectores, cuentacuentos, estimulación temprana 
a la música, los idiomas...Es una vergüenza que las actividades sean esporádicas y 
las salas se mantengan cerradas porque no exista un acceso fácil para los vecinos. 
Por otro lado, instalar en todos los barrios una zona de ejercicios para mayores como 
el situado en Las Meanas. 
Facilitar charlas de interés para todas las edades, espacios donde el ciudadano pueda 
realizar actividades que reduzcan el estrés de forma sana, juegos de mesa para 
ejercitar el cerebro y su plasticidad, talleres para reparar electrodomésticos... 
En fin, actividades que ayudan a sentirse en comunidad y a implicarse en el desarrollo 
y la riqueza de la ciudad para reequilibrar la tendencia al individualismo, el pesimismo 
y la desconfianza al prójimo. 
Gracias 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Modernizaría los centros culturales y sociales, que hoy en día están obsoletos. 
Maximizaría su potencial de servicio ciudadano, estimularía la economía circular, ... 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todas las edades. Los niños aprenderían que hay bienes comunes que tienen derecho 
a disfrutar, potenciaría el desarrollo personal, ayudaría a mantenerse en salud en 
general. 
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Enviado 11 April, 2022 20:21 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Carril bici/senda peatonal San Cristobal 

  
Descripción Detallada 

Ampliar la senda peatonal prevista en Miranda que una El Caliero con el resto de San 
Cristobal. 
Y a la vez solucionar el peligroso y popular cruce de la Plata. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Por un lado, esta mejora supondría un cambio radical en la forma de vida de los 
vecinos. El cruce de la Plata es una separación física que a los que vivimos en El 
Caliero hace que nos sintamos ajenos a San Cristobal y supongo que viceversa. 
Nuestras personas mayores no se animan a pasear por San Cristobal y menos 
acercarse a la asociación vecinal por ese peligroso cruce, por ejemplo, y las zonas 
donde no existe arcén. 
Las familias no se atreven a pasear con sus hijos en bicicleta por esas carreteras 
secundarias, tan agradables por ser tranquilas, disfrutar de animales de granja visibles 
en prados, relajar la vista mirando hacia lo lejos (los ojos no están diseñados para 
mirar contínuamente a distancias cortas, que es la tendencia que tenemos 
actualmente y necesitan periodos de fijar la vista a lo lejos). 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todas las edades, los niños aprenderían a montar en bicicleta, más ciclistas usarían el 
velódromo, las personas mayores podrían pasear y socializar viendo a sus vecinos, las 
personas que quisieran mantenerse en forma también lo harían sin el peligro que 
supone algunas zonas de poca visibilidad para los coches y arcenes inexistentes. 
En resumen, mejoraría la salud de todos los avilesinos que cada vez son más los que 
se animan a hacer deporte por esta zona. 

  
  



 68 

Enviado 12 April, 2022 13:03 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

COLOCACIÓN HILERA DE SETOS EN LOS ALCORQUES FRENTE A COLEGIO 
SABUGO 

  
Descripción Detallada 

La aportación que se propone consiste en colocar en los alcorques vacíos frente a la 
entrada principal del colegio Sabugo (en la calle González Abarca) una hilera de setos 
a modo de separación entre la acera y la carretera, o incluso una hilera de plantas de 
saúco/sabugo. Se trata de un tramo de la calle de en torno a unos veinte metros y el 
coste no supondría un gran desembolso. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro 
  
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

En primer lugar significaría mejorar la salida del colegio orientada a la calle González 
Abarca en términos de seguridad. La hilera de setos haría las veces de barrera física 
donde antes había una barandilla de separación entre carretera y acera. 
Por otro lado, también supondría dotar de verde a un tramo de la calle que no tienen 
ningún árbol ni zona ajardinada, además de embellecer los alcorques o huecos que 
desde que se remodeló la zona tan solo cuentan con guijarros y fango. 
Finalmente, la sugerencia de que sea saúco la especie elegida responde simplemente 
a que en todo el barrio no existe ninguna planta que haga honor al nombre del barrio, 
de hecho muchos avilesinos desconocen que ‘sabugo’ es la traducción de saúco en 
asturiano. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

El entorno sería más seguro para los casi 200 niños que utilizan esta entrada principal 
del colegio diariamente. En segundo lugar, la propuesta añadiría más atractivo a la 
calle, con lo que tanto la hostelería de la acera de enfrente como el barrio en general 
verían una mejora del entorno desde el punto de vista ornamental y por tanto también 
turístico. 
Por último, la plantación de una especie autóctona como el saúco supondría una 
mayor identificación de los niños del colegio y de los vecinos del barrio con las raíces 
del lugar donde vivimos y el significado del nombre del barrio. 
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Enviado 12 April, 2022 21:40 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
AVV SANTA BÁRBARA LLARANES  
Cargo 
PRESIDENTA  
  
Nombre De La Propuesta 

TECHADO DE LA CANCHA ROJA DE LLARANES SITUADA LA CALLE RIO ARLÓS 

  
Descripción Detallada 

DOTAR A LA CANCHA EXISTENTE DE UN TEJADO PARA QUE SE PUEDA 
UTILIZAR LOS MESES DE INVIERNO. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

ES UN LUGAR QUE SE UTILIZA PARA ENTREMIENTO DE LA ESCUELA DEL 
LLARANES CLUB DE FUTBOL Y DEL REAL AVILÉS INDUSTRIAL. LOS MESES DE 
INVIERNO O LOS DÍAS QUE LLUEVE NO SE PUEDE UTIZAR. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

LOS USUARIOS, TANTO COMO CLUBS DEPORTIVOS COMO CUALQUIER 
CIUDADANO QUE LA QUIERA UTILIZA. 
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Enviado 15 April, 2022 10:59 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
AVV El Marapico de Villalegre  
Cargo 
Secretaria   
 
Nombre De La Propuesta 

Retirada del “pipican” del parque de Alonso de Ojeda y sustitución por columpios 
adaptados para niños/as con capacidades diversas 

  
Descripción Detallada 

Retirada del “pipican” del parque de Alonso de Ojeda y sustitución por columpios 
adaptados para niños/as con capacidades diversas 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Si todos los parques tuvieran columpios que pudieran usarse por niños/as con 
diferentes capacidades se mejoraria la inclusión de las mismas 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Se beneficiaría todo el vecindario, en especial, aquellos niños/as y familias que hagan 
uso del espacio 
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Enviado 16 April, 2022 19:06 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Arreglo calle el Montán 

  
Descripción Detallada 

La calle el Montán es la única de Avilés sin asfaltar, sin iluminación. Los vecinos 
llevamos linternas. Ya se ha caído gente, por la noche da miedo atravesarla. Creo que 
no es dinero para este Ayuntamiento asfaltarla y poner un par de farolas y un paso de 
peatones al que no haya que salir a la carretera para cruzarlo. Les pido por favor que 
lo consideren. No se puede ir con una silla de bebé o de ruedas con gente mayor y la 
transita mucha más gente de la que creen, de las casas de la zona, de gente que va al 
tanatorio, de los pisos de más arriba o por pasear, cosa que se ha incrementado tras 
la pandemia. Por favor, llevo años pidiéndolo. Gracias. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Seguridad 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los vecinos de la zona y los paseantes, los cuales aumentaron drásticamente 
con la pandemia 
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Enviado 17 April, 2022 01:37 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
CP MARCELO GAGO  
Cargo 
DIRECTOR  
 
Nombre De La Propuesta 

Inversiones “Avilés ciudad educadora” en el CP Marcelo Gago afianzando redes con 
las asociaciones e instituciones de la ciudad. 

  
Descripción Detallada 

1.- Crear un parque infantil de juegos para la comunidad educativa de la EEI La 
Magdalena y el CP Marcelo Gago. 
Tanto el Consejo Escolar del CP Marcelo Gago, en reunión celebrada el 24 de marzo 
de 2021, como la dirección de la EEI de La Magdalena ven muy necesario la creación 
de un parque de juegos de 0 a 6 años en la zona del patio del colegio que limita con la 
escuela infantil. Se dotaría de elementos de juegos que serían utilizados por el 
alumnado de ambos centros. Pretendemos crear un espacio en sintonía con los que el 
Ayuntamiento habilita en otras zonas del municipio donde la exploración y la actividad 
física del alumnado cobren relevancia y sean el eje de las actuaciones educativas. Un 
nuevo espacio en sintonía con los proyectos educativos de innovación de los dos 
centros. 

2.- Crear un aula permanente al aire libre con la dotación al centro de 7 mesas picnic 
con fines educativos. 
El Consejo Escolar del CP Marcelo Gago, en reunión celebrada el 24 de marzo de 
2021, considera muy necesario realizar sesiones educativas al aire libre, pero el centro 
solo cuenta con una mesa picnic de madera (se adjunta foto de como se están 
realizando, los días soleados, las clases al aire libre). 
Consideramos imprescindible que se dote al centro de 7 mesas picnic de madera (4 
tamaño normal y 3 tamaño infantil) ya que es muy necesario poder realizar las clases 
al aire libre en la situación sanitaria actual independientemente de las condiciones 
meteorológicas y este nuevo equipamiento lo permitiría (se adjunta foto de los 
modelos). El presupuesto rondaría los 1.200 euros. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 2: Miranda, La Carriona, Polígono de la Magdalena y Carbayedo  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

1.- Crear un parque infantil de juegos para la comunidad educativa de la EEI La 
Magdalena y el CP Marcelo Gago. 
La creación de este nuevo espacio educativo colaborativo para los dos centros 
educativos encajaría en el espíritu y los objetivos de ciudad educadora en la que 
Avilés participa activamente. Se dotaría a la ciudadanía de un nuevo espacio de 
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juegos para niños de 0 a 6 años, pudiendo ser un referente a nivel autonómico al 
instalarse juegos educativos innovadores. 

2.- Crear un aula permanente al aire libre con la dotación al centro de 7 mesas picnic 
con fines educativos. 
Se crearía en la ciudad la primera aula permanente al aire libre, que podría ser 
utilizada por toda la ciudadanía fuera del horario escolar y que permitiría establecer y 
afianzar redes con el resto de asociaciones de la ciudad para realizar actividades 
educativas o reuniones que cumplan la normativa sanitaria actual. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Como centro que participa en todas las actividades realizadas en el barrio y crea redes 
colaborativas con entidades y asociaciones de la ciudad, se verían beneficiadas de 
estas actuaciones, a parte de las comunidades educativas del CP Marcelo Gago, de la 
EEI La Magdalena, del IES La Magdalena y del CPR Avilés-Occidente, las 
asociaciones y entidades que participan en todas las actividades de cohesión social 
que se desarrollan en el colegio: DIFAC, AAVV La Magdalena – Grandiella, Cruz de 
los Ángeles, Coro del Centro Asturiano, Caritas, Asociación Rey Pelayo, … También la 
ciudadanía en general y la juventud de Avilés, en particular. 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
APORTACION-CIUDADANA-A-LOS-PRESUPUESTOS-MUNICIPALES-2023.pdf  
 
 
PDF EN CARPETA  
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Enviado 17 April, 2022 10:45 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Formación transversal online 

  
Descripción Detallada 

La situación actual requiere de una formación a medida para la ciudadanía,la 
formación ofertada es escasa actualmente.En este año 2022 no se haofertado 
formación desde el Centro Empleo Europea(directamente dependiente del 
Ayuntamiento de Avilés). 
Que un concejo de primera fila como el nuestro no disponga de oferta formativa en 
abierto disponible para la ciudadanía del municipio es un atraso en relación con otros 
concejos que sí cuentan con ella(véase Castrillón,Corvera). 

Esta iniciativa pasa por una plataforma de formación en línea(compatible con la 
conciliación familiar, laboral,personal),en abierto para los vecinos del municipio,dónde 
se oferten diversas áreas temáticas para realizar formación (Atención a la 
ciudadanía,Asuntos Europeos,Gestión del Tiempo,Idiomas,Mindfulness,Prevención 
Riesgos Laborales,Primeros Auxilios,Resiliencia... entre muchas otras. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Desarrollo personal,desarrollo profesional de los vecinos. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los vecinos del Concejo. 
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Enviado 17 April, 2022 22:08 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
ASOCIACIÓN DE VECINOS LA LUZ  
Cargo 
PRESIDENTE  
 
Nombre De La Propuesta 

NUEVO CENTRO SOCIOCULTURAL PARA LA LUZ Y VILLALEGRE 

  
Descripción Detallada 

SE PIDE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y EQUIPADO CENTRO 
SOCIOCULTURAL PARA LOS BARRIOS DE LA LUZ Y VILLALEGRE EN LOS 
TERRENOS MUNICIPALES EN LOS QUE ACTUALMENTE SE UBICAN LAS PISTAS 
DE LAS AUTOESCUELAS (CALLE HERMANOS PINZÓN). 
ES LA UBICACIÓN PERFECTA PARA SER APROVECHADO POR LOS VECINOS Y 
VECINAS DE AMBOS BARRIOS, YA QUE SE ENCUENTRA EN MEDIO DE LOS 
DOS Y DISPONE DE UN NUEVO Y AMPLIO APARCAMIENTO QUE FACILITARÍA 
LA ASISTENCIA A ACTOS CULTURALES, TANTO DE LOS PROPIOS VECINOS 
COMO DE TODOS LOS AVILESINOS Y AVILESINAS. 
VOLVEMOS A INSISTIR Y PEDIR ESTE EQUIPAMIENTO POR LA CARENCIA QUE 
SUFREN LA LUZ Y VILLALEGRE. 
LOS ARGUMENTOS DESESTIMATORIOS A ESTA PROPUESTA EN AÑOS 
ANTERIORES NO TIENEN BASE ALGUNA, YA QUE LOS TERRENOS SON 
MUNICIPALES, CEDIDOS A LAS AUTOESCUELAS PERO PUDIENDO SER 
RECUPERADOS EN CUALQUIER MOMENTO Y SIN COMPENSACIÓN ALGUNA 
PARA LAS AUTOESCUELAS. ENTENDEMOS QUE SI A LAS AUTOESCUELAS LES 
INTERESA TENER UNAS PISTAS DE APRENDIZAJE, SON LAS QUE TIENEN QUE 
BUSCAR TERRENOS PARA ELLO, PUDIENDO EL AYUNTAMIENTO BUSCAR 
OTROS TERRENOS MUNICIPALES QUE CEDERLES. 
LA EXCUSA ARGUMENTADA EL AÑO PASADO SOBRE QUE PESARÍA SOBRE 
LAS ASOCIACIONES DE LA LUZ Y VILLALEGRE EL QUE LA VILLA SE QUEDARA 
SIN ESPACIOS PARA LOS EXÁMENES DE CONDUCIR, ES TAN MANIDA, FALAZ Y 
TERGIVERSADORA QUE SOLO PODEMOS DECIR QUE SI SE LLEGASE A 
QUEDAR AVILÉS SIN ESPACIOS PARA LOS EXÁMENES DE CONDUCIR, SOLO 
LAS AUTOESCUELAS, TRÁFICO Y EL AYUNTAMIENTO SERÍAN LOS 
RESPONSABLES DE ELLO, YA QUE SON LOS QUE PUEDEN PROPONER Y 
DESTINAR ESPACIOS PARA ELLO. 
NO ADJUNTAMOS LAS RESOLUCIONES Y ACUERDOS DE CESIÓN A LAS 
AUTOESCUELAS YA QUE SON DOCUMENTOS MUNICIPALES Y DISPONEN DE 
ELLOS LOS SERVICIOS TÉCNICOS Y DEMÁS, Y EN LOS QUE SE VERIFICA LO 
QUE DECIMOS. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 
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ESTÁ CLARO QUE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y EQUIPADO 
CENTRO SOCIOCULTURAL AUMENTARÁ LA ACCESIBILIDAD A LAS 
ACTIVIDADES CULTURALES DE LOS VECINOS Y VECINAS DE AMBOS BARRIOS, 
PERMITIENDO ASÍMISMO LA AMPLIACIÓN DE LA OFERTA CULTURAL. 
PERMITIRÁ DISPONER DE UNOS ESPACIOS AMPLIOS DONDE CELEBRAR 
ACTIVIDADES CON PÚBLICO NUMEROSO, CON ESPECTÁCULOS Y MONTAJES 
MÁS PROFESIONALES Y DE MAYOR CALIDAD. 
LA DESCENTRALIZACIÓN DE LAS ACTIVIDADES CULTURALES ERA UNA 
MÁXIMA DE LA ACTUAL CONCEJALA DE CULTURA (ESTÁ EN LA HEMEROTECA) 
Y ESTA ACTUACIÓN PERMITIRÍA QUE SE HICIERA REALIDAD CON GARANTÍAS 
DE CALIDAD. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

EN GENERAL, LOS BENEFICIARIOS DE ESTE EQUIPAMIENTO SERÍAN TODOS 
LOS AVILESINOS Y AVILESINAS AL DISPONER DE UN NUEVO Y MODERNO 
ESPACIO CULTURAL. Y MÁS CONCRETAMENTE, LAS MÁS DE 15.000 
PERSONAS RESIDENTES EN LA LUZ Y VILLALEGRE (MUCHAS MÁS SI 
CONTAMOS LA POBLACIÓN DE EL POZÓN Y LLARANES, TAMBIÉN DE LA ZONA 
1 DONDE SE UBICA LA PROPUESTA). 
NO PODEMOS OLVIDAR QUE LOS COLEGIOS PÚBLICOS DE AMBOS BARRIOS Y 
EL INSTITUTO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA DE LA LUZ DISPONDRÍAN DE 
UNOS ESPACIOS QUE TAMBIÉN PODRÍAN UTILIZAR PARA ALGUNAS DE SUS 
ACTIVIDADES MÁS MULTITUDINARIAS COMO PODRÍAN SER LAS 
GRADUACIONES O CHARLAS O CONFERENCIAS. 
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Enviado 18 April, 2022 15:59 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Incorporar contenedores de tapones 

  
Descripción Detallada 

He visto en algunas ciudades contenedores de tapones hechos en metal con forma de 
corazón.. a parte de parecer una escultura sirven para que depositamos tapones de 
plástico. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Favorecer el reciclado de ese tipo de elementos 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Ciudadanos y ayto 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
IMG-20220415-WA0004.jpg  
 
IMAGEN EN CARPETA  
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Enviado 19 April, 2022 17:54 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
AAVV PEDRO MENENDEZ  
Cargo 
SECRETARIO  
 
Nombre De La Propuesta 

CREACION DE UN CONSEJO O FORO DE MOVILIDAD 

  
Descripción Detallada 

Creación de un ENTE , ya que el Plan de Movilidad de Avilés esta próximo a su 
aprobación definitiva, que trabajen conjuntamente con los técnicos que tendrán que 
poner en marcha el funcionamiento de ese PLAN DE MOVILIDAD, consideramos que 
es una inversión porque se tendrá que dotar presupuestariamente para, personal y 
medios tanto técnicos como de espacios etc. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

LA PUESTA EN MARCHA DE LAS DIFERENTES PARTES DEL PLAN DE 
MOVILIDAD. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

TODOS LOS AVILESINOS 
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Enviado 19 April, 2022 18:08 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
AAVV PEDRO MENENDEZ  
Cargo 
SECRETARIO  
 
Nombre De La Propuesta 

CREACION DE UN CENTRO SOCIAL PARA EL MOVIMIENTO ASOCIATIVO DE LA 
ZONA CENTRO 

  
Descripción Detallada 

CONSTRUCCION O REUTILIZACION DE UN ESPACIO DONDE LA ASOCIACION 
DE VECINOS PEDRO MENENDEZ CENTRO, QUE ES LA UNICA QUE NO TIENE 
UN ESPACIO DE ESTAS CARAZTERISTICAS Y QUE TIENE COMO ASOCIADOS A 
300 PERSONAS Y QUE SOLO DISPONE DE UNA ESTANCIA UNICA DE UNOS 
40M2, EN ANTERIORES PRESUPUESTOS SI PEDIMOS PODER UTILIZAR 
ESPACIOS DEL CENTRO DE MAYORES DE LAS MEANAS PERO NO FUE TENIDO 
EN CTA, ESTE ES UN GASTO CLARAMENTE DE INVERSION 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 3: El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro 
  
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

SE AUMENTARIA LOS CENTROS DONDE EL MOVIMIENTO ASOCIATIVO PUEDEN 
REALIZAR SUS TRABAJOS, ESPECIALMETE EN LA ZONA CENTRO QUE NO 
EXISTE NINGUNO DE ESTAS CARACTERISTICAS 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

NUESTROS SOCIOS Y TODOS LOS HABITANTES DEL CASCO ANTIGUO Y LA 
ZONA CENTRO 
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Enviado 20 April, 2022 08:26 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
ASOCIACION PLATAFORMA PRO SERVICIOS PUBLICOS DE AVILES Y 
COMARCA  
Cargo 
SECRETARIO  
 
Nombre De La Propuesta 

CREACION DE UN CONSEJO DE MEMORIA DEMOCRATICA 

  
Descripción Detallada 

CREACION DE UN CONSEJO SECTORIAL EN EL QUE SU TEMATICA SEA LA 
MEMORIA DEMOCRATICA DE LA CIUDAD, ES UNA INVERSION PORQUE PARA 
CREARLO SE TIENE QUE DOTAR DE MEDIOS MATERIALES, ESPACIOS ETC Y 
HUMANOS 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

LA CIUDAD SE ADECUARIA A LAS LEYES , TANTO ESTATAL Y AUTONOMICA DE 
MEMORIA DEMOCRATICA DOTANDOLA DE UN ORGANO QUE TRABAJE POR 
RECUPERAR ESTA EN CONTRAPOSICION CON EL AVANCE DE LOS 
DISCURSOS DE EXTRAMA DERECHA 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

A TODA LA CIUDADANIA, YA QUE AUN TENEMOS 140000 PESONAS 
DESAPARECIDAS EN ESTE PAIS Y EN AVILES , TENEMOS LAS FOSAS DEL 
CEMENTERIO DE LA CARRIONA, EL PALOMO, LA PINERA ESAS CATALOGADAS, 
MAS TODOS LOS DESAPARECIDOS Y ENCARCELADOS EN DIFERENTES 
LUGARES DE LA VILLA, QUINTA PEDREGAL, LA VIDRIERA ETC 

  



 82 

Enviado 20 April, 2022 12:21 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
A.VV. DEL NODO  
Cargo 
PRESIDENTE  
 
Nombre De La Propuesta 

1.- ARREGLO DE ESCALERAS CON GRAVES DAÑOS EN ZONA MIRAMAR (O 
MIRADOR): grietas piezas sueltas y peldaños mal dispuestos. No es un un 
mantenimiento, está para hacer nueva entera. 
2.- ESCALERAS EN MAL ESTADO EN FRAGATA/CORBETA: Policía Local ha 
acordonado la zona por el mal estado y el peligro que supone. Esta es otra zona del 
Nodo diferente a la anterior 
3.- VALLADO ZONA TRAVESÍA DE LA IGLESIA: Al urbanizar la calle, se elevó y la 
barandilla que hay no cumple normativa siendo un gran peligro 

  
Descripción Detallada 

Se adjuntarán fotografías por el correo electrónico para ser más claros con la petición. 
Son un peligro para la ciudadanía 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La seguridad peatonal en un barrio de personas muy mayores 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

No sólo los vecinos y vecinas, si no también todos los paseantes 

  
IMÁGENES EN CARPETA  
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Enviado 20 April, 2022 15:49 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
AVV LA ATALAYA DE XAGÓ  
Cargo 
PRESIDENTE  
 
Nombre De La Propuesta 

RURAL SALUDABLE 

  
Descripción Detallada 

INSTALACION DE MAQUINARIA PARA GIMNASIA PARA ADULTOS,NUESTRA 
ZONA APARTE DE SER RURAL , ES UNA ZONA CON UNA MEDIA DE EDAD MUY 
ALTA , AQUI LAS PERSONAS MAYORES NO TIENEN NADA PARA REALIZAR 
UNOS EJERCICIOS MINIMOS DE MANTENIMIENTO Y UNA SERIE DE MAQUINAS 
INSTALADAS A NUESTRO PARECER EN LA ZONA DEL ARAÑON PODRIAN 
SOLVENTAR ESTE PROBLEMA. 
ADJUNTO UNOS ARCHIVOS COMO EJEMPLO APARTE DE OTRAS MAQUINAS 
QUE EXISTEN. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 3: El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

MEJORARÍA EL BIENESTAR DE LOS VECINOS EN UNA ZONA RURAL ACUSADA 
POR LA EDAD 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

PERSONAS MAYORES EN SU MAYORIA DE LA ZONA QUE NO TIENEN MEDIOS 
PARA REALIZAR UNOS MÍNIMOS EJERCICIOS APARTE DE PASEAR. 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
parques-para-mayores-serie-1.jpg, parques-para-mayores-serie-2-1.jpg, parques-para-
mayores-serie-3.jpg  
 
IMÁGENES EN CARPETA  
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Enviado 20 April, 2022 17:26 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Entidad  
Entidad 
DISCAPACITADOS FISICOS DE AVILÉS Y COMARCA (DIFAC)  
Cargo 
PRESIDENTE  
 
Nombre De La Propuesta 

Adquisición de contenedores adaptados 

  
Descripción Detallada 

Adquisición de contenedores adaptados como mobiliario urbano. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
TODAS LAS ZONAS  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La vida autónoma en la ciudad 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Desde DIFAC consideramos que la adquisición de contenedores adaptados facilitaría 
la Inclusión de todas las personas. No sólo sirven para personas con movilidad 
reducida, también para mayores y niños; para la ciudadania en general 
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Enviado 20 April, 2022 18:26 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Cambio ubicación contenedor 

  
Descripción Detallada 

A la altura del numero 8, de la calle Hernán Cortés se encuentra al lado del paso de 
cebra un contenedor el cual obstaculiza la visión porque se encuentra la mayoría de 
veces fuera de su sitio, ocasionando sustos entre peatones y conductores ya que 
ninguno de los dos ve al otro. Se propone un cambio de ubicación del mismo, del otro 
lado de la acera, donde se encuentra un aparcamiento reservado para minusválidos, 
cambiando de ubicación por el sitio donde se encuentra el contenedor. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 1: El Pozón, Llaranes, La Luz y Villalegre  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

La visibilidad tanto del peatón como del conductor 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todos los usuarios de la vía pública 

  
Adjuntar Ficheros (Jpg, Pdf) 
Screenshot_20220420-181653_Maps.jpg, Screenshot_20220420-181707_Maps.jpg  
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 110 

 
Enviado 20 April, 2022 23:27 

 
Quién/Es Realiza/N La Propuesta 
Persona particular  
  
 
Nombre De La Propuesta 

Paso de peatones y semáforo cruce La Plata-San Cristóbal 

  
Descripción Detallada 

Colocación de semáforo y paso de peatones en el cruce de La Plata-San Cristóbal. 

  
La Propuesta Se Ubica En: 
ZONA 4: Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y 
Avilés Centro  
 
QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCL UYERA EN LOS 
PRESUPUESTOS 

Mejoraría la seguridad para todas las personas que habitualmente pasean por la zona 
y también para los vecinos de El Caliero, que tienen la parada del autobús en el mismo 
cruce. 
Evitaría los rallyes nocturnos de la carretera de La Plata. 

  
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN 

Todas las personas que frecuentan la zona, que aumentaron de forma exponencial 
tras la pandemia. 
Los vecinos de El Caliero y San Cristóbal. 

 


